
 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N°   108  /2019 

 
 
 
Exmo. Sr. 
Leandro Marcelo Souza 
Presidente da Câmara Municipal  
 
 
O Vereador abaixo-assinado requer, nos moldes do art. 136, Inciso II e art. 106, § único, ambos 
do Regimento Interno, ouvido o Plenário o seguinte: 
 

 

Após a incidência ocorrida com os moradores da Rua Bahia no ano de 2014, com avaliação de 

desabamento das residências, foi realizado pela Prefeitura por meio do aluguel social, a 

remoção das famílias que estavam em área de risco. Mas, com encerramento do aluguel social 

e como as casas não foram demolidas, alguns moradores retornaram para suas casas antigas. 

Sabemos que a licitação para a contratação de uma empresa para construção das novas 

residências para esses moradores já foi realizada pela Prefeitura, porém, como a expectativa 

de entrega é para dezembro ou janeiro, estamos preocupados com a segurança dos 

moradores que ainda residem na Rua Bahia. Portanto, solicitamos ao Executivo Municipal que 

encaminhe a essa Casa Legislativa, lauto técnico a ser realizado por um engenheiro indicando 

se a estrutura das residências localizadas na Rua Bahia estão ou não comprometidas e 

avaliação do solo por um geólogo da AMALPA. Solicitamos também, informações quanto ao 

início e finalização da obra de construção das novas residências desses moradores, bem como 

informações do que será feito posteriormente na Rua Bahia, até mesmo para recuperação do 

córrego José Machado. 

É preciso que Prefeitura dê informações mais detalhadas acerca dessas residências da Rua 

Bahia, afim de evitar acontecimentos como o de 2014. 

 
Ouro Branco,  11 de outubro de 2019 
 
 
 
 

Charles Silva Gomes 
Vereador 


